
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 自 民 党 ・ い さ ま 吉 田 義 人

2 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

3 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介

4 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

5 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

6 ざ ま 大 志 会 松 橋 淳 郎

7 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

8 会派に属さない議員 沖 永 明 久

9 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

10
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

11 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

12 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

13 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

14 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

15 自 民 党 ・ い さ ま 京 免 康 彦

16 座 間 市 公 明 党 安 田 早 苗

17 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集

18 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二

19
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

一般質問通告者一覧表
（令和４年座間市議会第４回定例会）



令和４年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

吉 田 義 人 １　交通安全対策と道路行政について

（自民党・いさま） （１）交通安全対策とモビリティについて

（２）横断歩行者の安全対策について

２　教育行政について

（１）英語教育について

（２）不登校支援について

（３）中学校の校則について

３　災害時の避難所運営管理について

髙 波 貴 志 １　シェアサイクルの普及について

（自民党・いさま） 　公共施設の敷地を活用したサイクルポートの設置について

２　災害対策について

　災害時の地元建設業者との連携強化について

３　学用品等に係る保護者の経費負担について

（１）座間市立中学校標準服検討委員会を立ち上げた経緯について

（２）新標準服の見直しについて

４　不登校児童生徒への支援について

（１）公立小・中学校における支援について

（２）校内フリースクールについて

竹 田 陽 介 １　本市の入札制度について

（自民党・いさま） ２　地域におけるこども・若者支援について

加 藤 学 １　通園バスの置き去り防止について

（座間市公明党） ２　都市公園のボール遊びの環境整備について

３　公園利用について

伊 藤 多 華 １　マイナンバーカードの普及促進と情報格差の解消について

（座間市公明党） ２　グリーンライフ・ポイントについて

３　おくやみコーナー及び終活について

松 橋 淳 郎 １　かにが沢公園の多目的広場の安全対策について

（ ざ ま 大 志 会） ２　相武台前駅におけるホームドア設置への取組について

３　相武台前駅南口駅前広場について

４　市道３８号線の抜け道の安全対策について

川 﨑 高 一 １　本市における不登校児童生徒の現状について

（ ざ ま 大 志 会） ２　本市における不登校の対策について

沖 永 明 久 １　行政組織条例の一部改正に伴う危機管理対応について

（会派に属さない議員） ２　職員定数条例の一部改正について

３　有機フッ素化合物汚染について

４　ワンストップサービスについて

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）第五次座間市総合計画基本構想における基地政策について

（２）座間市戦没者慰霊祭並びに追悼式の今後について

２　公園の管理運営について

（１）都市公園への自動販売機設置について

（２）公園の維持管理の現状と今後の在り方について

３　教育行政について

（１）教育相談について

（２）多様な学び方の保障について

（３）公益財団法人座間市スポーツ・文化振興財団について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

星 野 久 美 子 １　重要施設周辺及び国境離島等における土地等の利用状況の調査及び利用の

（日本共産党座間市議団） 　規制等に関する法律による本市への影響について

２　教育行政について

（１）学校給食費の無償化について

（２）体育館へのエアコン設置について

３　パートナーシップ宣誓制度について

４　国際親善大使の募集要領について

５　生活困窮世帯への支援について

長 瀨 未 紗 １　地域活動支援センターについて

（会派に属さない議員） ２　携帯電話等中継基地局について

３　有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡ）について

須 﨑 友 康 １　学校教育におけるＩＣＴの影響について

（会派に属さない議員） （１）学習面での影響について

（２）心身の健康への影響について

（３）情報モラル教育及びセキュリティ対策について

２　学校給食における黙食の見直しについて

内 藤 幸 男 自治体ＤＸの推進について

（自民党・いさま） （１）自治体ＤＸに向けたＢＰＲ（業務改革）について

（２）ＬｏＧｏチャット導入について

（３）ＬＩＮＥの活用について

（４）ＤＸを活用した災害対策について

清 水 剛 (仮称)新田宿四ツ谷公園整備について

（自民党・いさま）

京 免 康 彦 １　座間市コミュニティバス（ザマフレンド号）の運行利用について

（自民党・いさま） ２　がん集団検診について

安 田 早 苗 １　ケアラー(介護者等)支援について

（座間市公明党） ２　不登校児童生徒に対する多様な教育機会の確保について

美 濃 口 集 １　子どもたちの運動離れについて

（ ざ ま 大 志 会） ２　部活動の地域移行について

沖 本 浩 二 １　危機管理体制の強化について

（ ざ ま 大 志 会） ２　第５次男女共同参画基本計画に係る取組について

（１）指導的地位への女性の参画拡大について

（２）防災に係る男女共同参画の推進について

（３）「災害対応力を強化する女性の視点～男女共同参画の視点からの防災・

　　復興ガイドライン～」に基づく取組状況調査結果について

３　いじめへのアプローチについて

（１）本市におけるいじめの現状について

（２）いじめ問題の対応における指摘について　

（３）新たないじめへのアプローチについて

守 谷 浩 一 １　本市及び本市の関連団体における統一協会及び関連団体との関わりや被害

（日本共産党座間市議団） 　対応について

２　サニープレイス座間及びハーモニーホール座間の工事による弊害と対策に

　ついて

３　有機フッ素化合物汚染の原因と対策、立入調査や血中濃度検査について

４　介護タクシー事業者への支払いについて　

５　固定資産鑑定評価業務の入札問題について
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